

### 34 Kindergartenkinder des AWO Familienzentrums zu Gast bei Zirkus Paletti in Mannheim

Zwischen dem AWO Familienzentrum und dem Zirkus Paletti in Mannheim hat sich in den letzten Jahren durch mehrere gemeinsame Zirkusprojekte mit Kindergarten- und Hortkindern, aber auch mit Projekten für Kinder und Familien, wie dem Projekt Yoga-Akrobatik für Familien, eine rege Zusammenarbeit entwickelt.

Folgerichtig war es daher, dass man der Einladung des Zirkus Paletti zu einer der November-Shows für Kindergarten – und Schulkinder am Donnerstag, den 7.11.2024, gefolgt war. Mit einem eigens gecharterten Linienbus ging es für 34 Kinder und 6 Erzieherinnen um 8.30 Uhr direkt nach Mannheim in den Pfeifferswörth los, wo das Zirkuszelt von Zirkus Paletti seinen festen Standort hat. Vorstellungsbeginn war 9.30 Uhr.

„Oh, mein Schrott“ heißt das aktuelle Programm. Darin erwachen während Professor Eisenklau in der Nacht heimlich seine neueste Erfindung auf dem Schrottplatz baut, verbeulte Ölfässer, kaputte Waschmaschinen oder Toaster zum Leben: Am Magnetkran machen Metallteile beeindruckende Kunststücke, eine Schrott-Modenschau wird veranstaltet, Roboter klettern an Stangen in schwindelerregende Höhen. Insgesamt 60 junge Artistinnen und Artisten im Alter von 8-16 Jahren präsentieren im Zirkus Paletti derzeit in insgesamt sieben Shows ihr Können und akrobatisches Geschick am Trapez, tanzend auf dem Seil oder bei der Jonglage. Kinder und Erzieherinnen waren gleichermaßen von der tollen, einstündigen Show begeistert und traten mit vielen Eindrücken die Heimreise an. Mal schauen, wie lange es bis zum nächsten Zirkusprojekt im AWO Familienzentrum dauert. Anregungen wurden viele mitgenommen